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целина проблемы, когда ты не несешь бремя чужих представлений и способен
к выработке собственного: иногда это бывает уже «открытый велосипед», а неред
ко, действительно, нечто новое. Удивительно, но последнее чаще всего удается не-
эрудитам. В особом положении находятся историки науки — перед ними своя це¬
лина накопленного знания, которое нуждается в упорядочении с помощью своего
же инструмента — истории. И могущество этого инструмента так велико, что
только он способен превратить разрозненное знание  в науку. Так рождаются и ве
ликие эмпирические обобщения, которым В. И. Вернадский справедливо прида
вал первостепенное значение в развитии науки. а
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«Я БЫ С УДОВОЛЬСТВИЕМ ПИСАЛ В ВАШ ЖУРНАЛ...»

Мне нравится разнообразие тематики, которой занимается ИИЕТ и которая
в свою очередь находит отражение в вашем журнале. Некоторые статьи настолько
интересны, что я готов перечитывать по несколько раз и очень жалею, что меня ни
разу не пригласили участвовать в «Вопросах истории естествознания и техники»,
я бы с удовольствием писал в ваш журнал.

Ваш журнал, с моей точки зрения, является носителем той идеи, которую после
довательно исповедую я. ИИЕТ есть соединение истории, естественных и техниче
ских наук. Это синтез всего, что делается в науке, и он может быть использован как
знамя. А поскольку я сам все время выступаю за синтез знаний, за комплексное изу
чение прошлого, то этот подход мне наиболее импонирует. Эта идея, это направле
ние журнала, да и само существование ИИЕТ в этом ракурсе очень важны для всех.
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«Я ВСЕГДА ЧИТАЮ ВАШ ЖУРНАЛ С БОЛЬШИМ ИНТЕРЕСОМ...»

На темы истории науки я пишу и сам
ного в критической
в жизни общества. Я

— меня интересуют жизнь и поведение уче-
ситуации, а также осознание ученым большой роли науки

^  не знаю ни одной генерации отечественных ученых, которая
благополучной, идет ли речь о таких корифеях, как П. Н. Лебедев,

И. И. Мечников, И. П. Павлов,ных — или о современном поколении российских уче-
всегда эта жизнь драматична. Меня особенно интересует повседневная

жиадь обычного ученого, его выбор в наших трудных условиях,
всегда читаю ваш журнал с большим интересом, с возрастом и опытом этот

интерес только возрастает. Конечно же, я благодарен журналу за публикацию
представленного мною перевода воспоминаний Э. Зоммер-Лефковитц. Из
что я читал в журнале, мне особенно интересны публикации А. С. Сонина

того,
по исто-


